



ACTA DE TOMA DE POSESIÓN DEL PRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN DE KARATE DE CASTILLA Y LEÓN

Como acto final del proceso electoral celebrado en la Federación de Karate y DD.AA. de Castilla y León, se reúnen en Valladolid a las 12:00 horas del día 25 de enero de 2021 la Junta Electoral Federativa y el candidato electo a Presidente de la Federación de Karate y DD.AA. de Castilla y León.

Considerando válidamente desarrollado dicho proceso y no habiendo ninguna incidencia, según han reflejado las correspondientes actas, la Junta Electoral Federativa procedió el día 1 de enero de 2021 a la proclamación definitiva de Don LUIS MARÍA FERNÁNDEZ LUENGO como Presidente de la Federación de Karate y DD.AA. de Castilla y León.

En el acto que celebramos hoy toma posesión ante dicha Junta Electoral Federativa como Presidente de la Federación de Karate y DD.AA. de Castilla y León.

Lo que en prueba de conformidad firman el Presidente de la Junta Electoral Federativa y el Presidente electo de la Federación de Karate y DD.AA. de Castilla y León.

Fdo.: Mariano Cuesta Pilar
Presidente de la JEF

Fdo.: Luis María Fernández Luego
Presidente de la Federación de Kárate
y DAA de Castilla y León